REPORTE COMO OBSERVADOR ELECTORAL

El día 07 de junio, en el cual se desarrollaron las elecciones electorales en nuestro municipio de Jerez Zacatecas, en donde se desarrollaron las votaciones para elegir al diputado federal del distrito 02, zona en la que se encuentra nuestro municipio así mismo como Juchipila, Jalpa entre otros.

Para realizar dicha observación electoral, se tomó como sección y casilla la 612 la cual se encuentra ubicada en el Fraccionamiento Guadalupe. En el cual se tomó una hora de 11:00 am como inicio.

Como se menciona anteriormente dicha casilla conto con un clima de trabajo muy pacifico por lo que la observación electoral fue del todo calmada, ya que los votantes que acudían de manera individual lo hacían de una manera muy tranquila así mismo los o las votantes que acudían con familiares e hijos lo realizaban de la manera más sencilla posible.

Así de esa manera dicha casilla con numeración 612 se realizó un clima de trabajo muy eficiente, tanto la tranquilidad de los votantes y así mismo de los funcionarios de casilla quienes brindaron su trabajo así mismo su servicio a los votantes que recibieron.

Contando con un horario de 01:30 pm se salió de la ya mencionada casilla para visitar otras casillas y ver cómo era el clima con el cual se desarrollaba dicho trabajo, así mismo de poder percatarnos de acontecimientos que se estuvieran incumpliendo.

Por lo que se realizó visita a las vecinas secciones 608 con ubicación en la Colonia Guadalupe, 618 con localidad en la Colonia Zaragoza y así mismo en la 633 ubicada en la alameda poniente (Esc. Benito Juárez).

Desarrollándose un clima de trabajo estable y tranquilo sin percances ni acontecimientos que incumplieran la ley, siendo una jornada electoral tranquila en varios sectores del municipio.

Como comentario propio se pudo observar mediante las casillas en las que estuvimos que un 55% de personas dentro de distintas secciones son las que votan y elijen a su representante mientras el otro 40% no acude a votar y el 5% restante si acaso nula su voto o simplemente no acude.

OBSERVADOR ELECTORAL: Carlos Eduardo Escalera Soriano